



communiqué

N°: 042
No.:

Le 5 mars 1987

VISITE DE L'AMBASSADEUR VIKTOR KARPOV DE L'UNION SOVIÉTIQUE

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que la troisième série annuelle de consultations canado-américaines sur le contrôle des armements se tiendra à Ottawa les 5 et 6 mars.

L'Union soviétique sera représentée par l'ambassadeur Viktor Karpov, directeur du Contrôle des armements au ministère soviétique des Affaires étrangères. Monsieur Karpov a auparavant dirigé la délégation de son pays aux pourparlers américano-soviétiques sur les armes nucléaires et spatiales à Genève.

Au nombre des sujets qui seront abordés avec l'ambassadeur Karpov figurent les pourparlers américano-soviétiques susmentionnés, les armes chimiques, le contrôle des armements conventionnels et d'autres questions liées au désarmement et au contrôle des armements, y compris la Conférence du désarmement des Nations Unies à Genève.

La délégation canadienne à ces consultations sera dirigée par M. David Peel, directeur général de la Sécurité internationale et du contrôle des armements au ministère des Affaires extérieures, et comptera des représentants des Affaires extérieures, de la Défense nationale et du Bureau du Conseil privé. Monsieur Karpov rencontrera également M. J.H. Taylor, sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Alan Sullivan, sous-ministre adjoint du Secteur des affaires politiques et de la sécurité internationale, et M. Douglas Roche, ambassadeur au désarmement.